

**Partie II : Les indicateurs essentiels d'une église en santé.**

**Chapitre 5 : 1<sup>er</sup> indicateur essentiel : La prédication par exposition de texte.**

La prédication par exposition de texte :

- c'est présenter un passage des Écritures, en expliquer le contexte dès le début et faire coïncider l'idée principale du passage avec celle de l'enseignement que l'on veut faire, avec une application dans la vie de tous les jours que l'on veut transmettre à l'assemblée de façon à l'édifier, à la faire croître,
- Une prédication par exposition de texte est souvent la raison principale d'une véritable croissance dans une église.

C'est à l'église et à tous les membres que revient la responsabilité de s'assurer que le prédicateur pratique la prédication par exposition de texte, la direction spirituelle d'une église ne doit jamais être remise à un individu (ou groupe d'individu) qui ne démontre pas un engagement pratique à écouter et à enseigner la Parole de Dieu. La prédication de la parole devrait occuper la place centrale du culte.